



Datum

20. März 2019

Europa stimmt!

ZdK startet Homepage zur Europawahl

Mit seiner neuen Homepage www.europa-stimmt.eu wirbt das Zentralkomitee der deutschen Katholiken (ZdK) bis zur Wahl zum Europäischen Parlament am 26. Mai dafür, sich mit seinem Engagement, mit seinen Ideen und nicht zuletzt mit seiner Stimme für ein starkes und geeintes Europa einzusetzen.

Europa lebt vom Engagement seiner Bürger, von ihrer Unterstützung und ihrem Eintreten für die gemeinsamen Ziele, ist das ZdK überzeugt. Europa ist ein kulturelles, soziales und politisches Projekt, zu dem alle Bürger mit ganz unterschiedlichen Erfahrungen und Talenten beitragen können. Gleichzeitig ist dieses Projekt gefährdet durch kurzsichtigen Nationalismus und Populismus, der Ängste schürt und die Errungenschaften der Europäischen Union bedroht.

Exemplarisch für viele hat das ZdK Mitglieder aus seinen Reihen gebeten, als Botschafterinnen und Botschafter für Europa zu erzählen, was sie mit Europa verbinden und warum sie sich für Europa einsetzen.

Die auf der Homepage gesammelten Beiträge aus Verbänden, Initiativen, Bistümern und Gemeinden sollen ermutigen, mitzumachen, Ideen aufzugreifen und sich anzuschließen – und natürlich am 26. Mai wählen zu gehen und für die EU, für Demokratie und Rechtsstaatlichkeit zu stimmen.